

Las mujeres llenan de feminismo las calles de Elda y Petrer por el 8 de Marzo

08/03/2020



Mujeres y hombres jóvenes han asistido a la manifestación feminista.

Mujeres de todas las edades se han echado a las calles de Elda y Petrer para celebrar el **8 de marzo, Día Internacional de la Mujer**. En la concentración, en la que han participado aproximadamente 1.500 personas, se ha reclamado una igualdad real entre hombres y mujeres con el lema **"Que nadie nos silencie"** y encabezada por la organizadora de la manifestación, la **Asamblea Feminista Vinalopó Mitjà**.

A lo largo de toda la protesta, las personas participantes han utilizado distintos objetos para hacerse oír como **silbatos y cacerolas**. También

han contado con una **batukada** que ha ayudado a hacer más fuerte el ruido de la manifestación por las calles de Elda y Petrer. Mujeres y hombres participaron en una concentración en la que se han escuchado lemas como **"Mujeres unidas, jamás serán vencidas"**, **"No queremos flores, queremos derechos"** y leerse pancartas con frases como **"Quiero ser libre, no valiente"**, **"Si el machismo me mata quiero ser la última"** y **"Somos el grito de las que ya no están"**

El recorrido ha empezado **a las 12 horas en la avenida Reina Sofía, frente al IES Paco Mollá** para acabar a

Las 13:50 horas en la Plaza Castelar. En este punto, **Gloria Rubio Carbonell** de la Asamblea Feminista Vinalopó Mitjà ha leído un manifiesto para hacer referencia a la unidad de todas las mujeres que estaban reunidas: "Estamos aquí, todas somos una, hoy nuestras voces se unen para decir basta. Basta a las violencias machistas cotidianas e invisibles. **Basta de agresiones, humillaciones, marginaciones o exclusiones**". También ha criticado la situación laboral de la mujer, haciendo referencia a las aparadoras: "Ellas son un claro ejemplo de la lucha de las mujeres en contra de la precariedad laboral y el techo de cristal". Durante el discurso ha exigido "un sistema educativo libre de valores heteropatriarcales, que la perspectiva de género sea transversal en todas las disciplinas de la educación, la plena igualdad de derechos y condiciones de vida y la acogida de personas migradas".



Por último, Gloria Rubio ha llamado a la rebeldía y a la lucha de las mujeres: "Nos quieren sumisas y calladas. Hoy somos las silenciadas, las rotas, las buenas, con la rabia de las asesinadas. Hoy mañana y siempre, somos una, somos todas, **y nos queremos vivas, libres, feministas y combativas**".

Este año, numerosas asociaciones de Elda y Petrer han colaborado con la Asamblea Feminista Vinalopó Mitjà en la manifestación del 8 de Marzo. Estas son Tiempos de mujer, Asociación de Aparadoras de Elda y de Petrer, Comisiones obreras, Amnistía internacional, Juventud por el clima, Forint, HOAC (Hermandad Obrera de Acción Católica), JOC (Juventud Obrera Cristiana), COESPE (Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones), Crida contra el racisme, La Barrella y PAH (Plataforma de Afectados por la Hipoteca)". Así como diferentes partidos políticos como **PSOE, PP, Izquierda Unida, Podemos y Compromís**.

Por la tarde, seguirá otro acto en conmemoración al Día Internacional de la Mujer con el concierto de **Shakira Martínez y Alba Ed-Dounia en el Teatro Castelar a las 19 horas**.



En la manifestación han participado varias asociaciones de Elda y Petrer.

La manifestación feminista en imágenes



